

Autoridades y Agricultores Evalúan Consecuencias del Frente Meteorológico en Curacaví

El lunes 24 de junio, se llevó a cabo una reunión en Curacaví con la presencia de autoridades locales y representantes del sector agrícola, quienes visitaron a las familias de Juan Pinto Calderón y Ana Ruz Ovalle. Entre los asistentes destacaron el Alcalde Juan Pablo Barros, el Ministro de Agricultura Esteban Valenzuela, la Delegada Presidencial de la Provincia de Melipilla Sandra Saavedra, la Seremi de Agricultura de la Región Metropolitana Monserrat Candía, la dirigente del Consejo Agrícola Regional (CAR), y agricultores de la comuna.

El propósito principal de esta visita fue evaluar las consecuencias del reciente frente meteorológico que afectó la zona, especialmente en el sector agrícola. Además, se discutieron medidas y se ofreció

apoyo por parte del Gobierno para mitigar los daños sufridos. Durante la reunión, se reforzó la importancia de mantener los canales limpios y los sistemas de desagüe funcionando correctamente, cruciales para garantizar el flujo adecuado del río y prevenir futuras interrupciones.

El Alcalde Juan Pablo Barros destacó la labor de los agricultores de Curacaví, reconociendo su compromiso y dedicación frente a las emergencias que la comuna ha enfrentado en los últimos años. Agradeció la constante entrega de los agricultores, que han demostrado su resiliencia y colaboración sin importar las adversidades.

